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Las vialidades 
recibirán con-
creto hidráulico, 
drenaje y alum-
brado para me-
jorar la movili-
dad en la zona 
sur de la ciudad.
El  Presiden -

te Municipal de 
Arandas, José 
Socorro "Coco" 

Martínez Veláz-
quez, anunció la 
pavimentación 
de 210 metros 
de calles en la 
zona sur del mu-
nicipio, con una 
inversión de 4.3 
millones de pe-
sos. El proyecto 
incluye la insta-
lación de con-

creto hidráulico, 
renovación del 
drenaje y mo-
dernización del 
alumbrado pú-
blico, con el ob-
jetivo de mejorar 
la movilidad y la 
seguridad para 
los habitantes.

Infraestructura 
para el 
desarrollo en 
Arandas

La pavimentación 
de 210 metros de 
calles en Arandas 
es una muestra de 
cómo la inversión 
en infraestructura 
impacta directa-
mente en la cali-
dad de vida de los 
ciudadanos. Jo-
sé Socorro "Coco" 
Martínez Veláz-
quez ha demos-
trado que con ges-
tión eficiente y vi-
sión a largo plazo, 
es posible mejorar 
la movilidad en el 
municipio.
El uso de concre-

to hidráulico, la 
modernización del 
drenaje y la instala-
ción de alumbrado 
público garantizan 
que esta obra no 
solo sea funcional, 
sino también du-
radera. Invertir en 
vialidades no solo 
facilita el tránsito, 
sino que también 
fortalece la segu-
ridad y el comer-
cio local, generan-
do un entorno más 
ordenado y acce-
sible.
L as  c iudades 

crecen cuando se 
apuesta por in-
fraestructura de 
calidad. Con pro-
yectos como este, 
Arandas avanza en 
la modernización 
de sus calles y en 
la consolidación 
de un municipio 
más conectado y 
con mejores con-
diciones para su 
gente.
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Martínez Veláz-
quez destacó 
que esta obra 
responde a una 
de las principa-
les demandas 
ciudadanas, ya 
que la falta de 
infraestructu-
ra adecuada en 
estas vialidades 
afectaba el trán-
sito y generaba 
inconvenientes 
en temporada 

de lluvias. “Esta-
mos cumpliendo 
con un compro-
miso clave para 
mejorar la co-
nectividad y la 
calidad de vida 
de la gente”, afir-
mó el alcalde.
Los trabajos de 
pavimentación y 
modernización 
buscan facilitar 
el acceso a ser-
vicios, comer-

cios y vivien-
das, además de 
garantizar una 
infraestructura 
más resistente 
y segura para el 
tránsito vehicu-
lar y peatonal. 
La colocación 
de alumbrado 
público también 
contribuirá a re-
forzar la seguri-
dad en la zona.
Con estas accio-

nes, el Gobier-
no Municipal de 
Arandas avanza 
en su compromi-
so de mejorar la 
infraestructura 
urbana y ofrecer 
mejores condi-
ciones de movili-
dad y desarrollo a 
sus ciudadanos.
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El  Gobierno 
Municipal de 
Mex t icacán 
continúa tra-
bajando pa-
ra resolver la 
situación del 
agua en la co-
munidad de 
Llano Grande. 
Hasta el mo-
mento, se han 
reemplazado 
59 tubos en la 
red de distribu-
ción. Solicita-
mos a los habi-
tantes un poco 
más de pacien-

cia mientras 
se completa la 
instalación de 
la totalidad de 
la nueva red.
Agradecemos 
sinceramente 
a toda la co-
munidad por 
su  apoyo  y 
comprensión 
en este proce-
so, así como 
al personal del 
área de fugas, 
quienes, sin 
importar que 
sea fin de se-
mana, están 

trabajando ar-
duamente pa-
ra restablecer 
el servicio lo 
antes posible.
R e i te r am os 
que nuestro 
compromiso 

es seguir tra-
ba jando  e n 
beneficio de 
todos. Confia-
mos en que el 
lunes se podrá 
res tab lece r 
el servicio de 

agua en todos 
los barrios de 
Llano Grande, 
brindando un 
mejor suminis-
tro para todos 
los vecinos.

Gobierno Municipal de Mexticacán: 
Avances en el suministro de agua en 

Llano Grande

REGIÓN

Agradecemos sinceramente a toda la comunidad Agradecemos sinceramente a toda la comunidad 
por su apoyo y comprensión en este procesopor su apoyo y comprensión en este proceso



En un acto reciente, 
Gaby Hurtado, presi-
denta municipal de 
Unión de San Antonio, 
destacó la inaugura-
ción del cuarto parque 
en la Colonia San José, 
como parte de su com-
promiso con el bienes-
tar de la comunidad. A 
tan solo cuatro meses 
de su administración, 
este proyecto busca 
proporcionar a las ni-
ñas y niños espacios 

públicos donde pue-
dan disfrutar de espar-
cimiento y recreación, 
fomentando su cre-
cimiento y formación 
como futuros ciuda-
danos responsables.
Hurtado enfatizó que la 
entrega de este parque 
es un paso más hacia 
la construcción de una 
sociedad más unida y 
saludable, y agradeció 
a quienes apoyaron el 
evento inaugural. La 

presidenta reafirmó su 
compromiso de seguir 
trabajando por el bene-
ficio de todas y todos, 
asegurando que conti-
nuarán implementan-
do proyectos que me-
joren la calidad de vida 
de los habitantes de la 
región. Este esfuerzo 
refleja el enfoque de la 
administración en la 
creación de espacios 
que favorezcan el de-
sarrollo comunitario.

REGIÓN

Inauguran Inauguran 
Cuarto Parque Cuarto Parque 
en Unión de San en Unión de San 
Antonio para el Antonio para el 
Bienestar de la Bienestar de la 
ComunidadComunidad



El municipio de La-
gos de Moreno ha 
firmado el compro-
miso con la inicia-
tiva internacional 
CoST Jalisco, que 
promueve la aper-
tura de informa-
ción y la rendición 
de cuentas, posi-
cionando al esta-
do como referente 
en transparencia. 
El alcalde, Edgar 
González, agrade-
ció al secretario 
de la Secretaría 
de Infraestructu-
ra y Obra Pública 
(SIOP), David Za-

mora Bueno, por 
su impulso a esta 
importante inicia-
tiva. Ante la desa-
parición del INAI, 
la Contraloría del 
Estado asumirá 
estas funciones, 
aunque con limita-
ciones a nivel mu-
nicipal. Por ello, el 
gobernador Pablo 
Lemus Navarro 
presentará una 
iniciativa que ga-
rantice que todos 
los ciudadanos 
conozcan cómo 
y en qué se están 
utilizando los re-

cursos públicos. 
González destacó 
la importancia de 
sumar esfuerzos 
para que cada obra 
pública responda 
a las necesidades 
de la población y 
fortalezca la con-
fianza de la comu-

nidad en la gestión 
pública. El compro-
miso del gobierno 
municipal es traba-
jar por un Lagos de 
Moreno más fuer-
te y transparente.

REGIÓN

Lagos de Moreno Firma Compromiso Lagos de Moreno Firma Compromiso 
con Iniciativa CoST Jalisco para Promo-con Iniciativa CoST Jalisco para Promo-

ver la Transparenciaver la Transparencia



REGIÓN

El Presiden-
te Municipal 
de San Diego 
de Alejandría, 
Lic. José de 
Jesús Sán-
chez Gonzá-
lez, participó 
en la reunión 
del Consejo 
Estatal de Se-
guridad Pú-
blica, junto a 
presidentes 
municipales 
de diversas 
localidades 
del estado. 
El evento, que 
tuvo lugar en 
el marco de 
los esfuerzos 
por fortalecer 
la seguridad 
en Jalisco, 
fue presidido 
por el Mtro. 
Roberto Alar-
cón Estrada, 
Coordinador 
General Es-
tratégico de 
Seguridad, y 
la Mtra. Lore-

na López Guí-
zar, Secreta-
ria Ejecutiva 
del Consejo 
Es tata l  de 
Seguridad. 
Durante  la 
reunión, se 
discutieron 
estrategias y 
medidas pa-
ra mejorar la 
seguridad pú-
blica en el es-
tado, con un 
enfoque en la 
cooperación 
entre los mu-
nicipios y el 
gobierno es-

tatal. El Lic. 
José de Je-
sús Sánchez 
González rea-
firmó su com-
promiso con 
la seguridad 
y el bienestar 

de los habi-
tantes de San 
Diego de Ale-
jandría, des-
tacando la 
importancia 
de seguir tra-
bajando de la 

mano con las 
autoridades 
estatales pa-
ra garantizar 
un entorno 
más seguro 
para todos.

Presidente Municipal de San Diego Presidente Municipal de San Diego 
de Alejandría Participa en el Consejo de Alejandría Participa en el Consejo 

Estatal de Seguridad PúblicaEstatal de Seguridad Pública



Representan-
tes del Gobier-
no Municipal 
de San Diego 
de Alejandría 
participaron 
en la  Cum -
bre Nacional 
de Economía 
y  Tu r i s m o 
(AME XME), 
o rganizada 
por la Asocia-
ción Mexica-
na de Mujeres 
Empresarias. 
L a  S índ ic o 
Municipal, Lic. 
María Cruz Ro-
jas Cabrera; la 
Directora de 
Cultura y Turis-
mo, L.P. Pauli-
na Esperanza 
Villatoro Sal-
daña; y la Di-
rectora de Co-
municación 
Social, L.D.G. 
Fátima Mireya 
Cano Muñoz, 
asistieron al 
evento, que se 
celebró en el 
Centro Fox en 
San Cristóbal, 
Guanajuato.
Bajo el lema 

"Solas invisi-
bles, unidas 
invencibles", 
la cumbre re-
unió a muje-
res líderes y 
emprendedo-
ras de todo el 
país, con la 
participación 
del expresi-
dente Vicente 
Fox Quesa-
da. Durante el 
evento, las re-
presentantes 
de San Diego 
de Alejandría 
tuv ie ron  la 
oportunidad 
de intercam-
biar ideas y 
fortalecer vín-
culos con per-
sonalidades 
clave, como 
la Secretaria 
de Turismo 
de Jal isco, 
Michelle Frid-
man Hirsch, 
reafirmando 
su compro -
miso con el 
d e s a r r o l l o 
e c o n ó mic o 
y  tur ís tico.

Representantes de San Representantes de San 
Diego de Alejandría Diego de Alejandría 
Asisten a la Cumbre Asisten a la Cumbre 

Nacional de Economía Nacional de Economía 
y Turismo AMEXMEy Turismo AMEXME

REGIÓN



El Presidente 
Municipal, Ed-
gar González, y 
el Secretario de 
Cultura de Jalis-
co, Luis Gerardo 
Asencio, reali-
zaron un recorri-
do por los sitios 
más emblemáti-
cos de la ciudad 
para definir es-
trategias que im-
pulsen a Lagos 
de Moreno como 
un referente cul-
tural en la región.  

Acompañados 
por la Directora 
de Turismo, Fa-
biola Larios; el Di-
rector de Cultu-
ra, Wally Lobato; 
y el Coordinador 
de Archivo His-
tórico Municipal, 
Israel Gómez, vi-
sitaron el Centro 
Cultural y Museo 

de la Ciudad, el 
Teatro José Ro-
sas Moreno y la 
Casa de la Cultu-
ra, resaltando la 
riqueza arquitec-
tónica e históri-
ca del municipio.  

Durante la reu-
nión, se acordó 
fortalecer pro-

yectos como el 
Festival Cultural 
de Marzo, con el 
objetivo de pro-
mover la identi-
dad laguense y 
consolidar a la 
ciudad a nivel 
nacional en el 
ámbito cultural. 
El Secretario de 
Cultura reiteró 

su respaldo en 
la conservación 
del patrimonio 
y la promoción 
de eventos que 
e n r i q u e z c a n 
la vida cultural 
del municipio.

MUNICIPIOS

Lagos de Moreno refuerza su identi-Lagos de Moreno refuerza su identi-
dad cultural con el apoyo de la Secre-dad cultural con el apoyo de la Secre-

taría de Cultura de Jaliscotaría de Cultura de Jalisco



Con la pre-
s e n c i a  d e 
autoridades 
municipales 
y educativas, 
Tototlán fue 
sede del even-
to de escol-
tas de la zona 
38 de educa-
ción física, 
reafirmando 
su compro-
miso con la 
educación y 
el civismo.  

En represen-
tación del pre-
sidente muni-
cipal, asistie-
ron el secre-
tario general, 
Mtro. Rubén 
Israel Villasa-
no; el síndico, 
Lic. Everardo 
Hermosillo; 
el jefe de sec-
tor educati-
vo No. 6, Dr. 
Marco Díaz 
Vidríales; y la 
directora de 

educación, 
Profa. Karla 
Aguilar Esca-
lante, quienes 
destacaron la 
importancia 
de estos en-
cuentros para 
fortalecer los 
valores cívi-
cos entre los 
estudiantes.  

E l  e v e n t o 
contó con la 
participación 
de diversas 
instituciones 
educativas, 
promoviendo 

la disciplina 
y el respeto a 
los símbolos 
patrios. To-
totlán conti-

núa trabajan-
do en favor de 
la educación 
y el desarro-
llo integral 

de la niñez y 
juventud del 
munic ip io.

Tototlán, sede del evento de escoltas Tototlán, sede del evento de escoltas 
de la zona 38 de educación físicade la zona 38 de educación física

MUNICIPIOS



GABINETE

El  Gobierno 
Municipal de 
Jalostotitlán, 
encabezado 
por la presi-
denta Judith 
Macías, cele-
bró la primera 
sesión ordina-
ria de COPLA-
DEMUN, donde 
participaron 
el secretario 
general Ser-
gio, el síndico 
Iván y el invi-
tado especial 
Eduardo, de la 
Secretaría de 
Planeación. En 
esta reunión, 
se dio inicio a 
la elaboración 
del Plan de De-
sarrollo Anual, 
con el objeti-
vo de definir 
estrategias y 
proyectos que 
beneficiarán 
al municipio.
A través de me-
sas de diálogo, 

se establecie-
ron los linea-
mientos para 
impulsar un 
mejor futuro 
para Jalosto-
titlán, enfocán-
dose en áreas 
clave para el 
desarrollo de 
la comunidad. 
Durante la se-
sión, se des-
tacó la impor-
tancia de una 
planificación 
eficaz y la co-
laboración en-

tre las diversas 
dependencias 
municipales 
para  lograr 
avances signi-
ficativos en el 
bienestar de 

los habitantes.
El compromiso 
de la adminis-
tración muni-
cipal es traba-
jar de manera 
c o o r d i na da 

para fomentar 
el crecimiento 
y progreso en 
Jalostotitlán.

Arranca en Jalostotitlán la Elaboración 
del Plan de Desarrollo Anual en la Primera 

Sesión Ordinaria de COPLADEMUN



El alcalde de 
Lagos de Mo-
reno, Edgar 
González, re-
cibió con en-
tusiasmo al 
Secretario de 
Cultura de Ja-
lisco, Gerardo 
Ascencio, co-
mo parte de 
las estrate-
gias para po-
sicionar a la 
ciudad como 
un referente 
cultural a ni-
vel regional, 
estatal y na-
cional. Jun-
tos realizaron 
un recorrido 
por el primer 
cuadro de la 
ciudad, don-
de Ascencio 
pudo apreciar 
la rica histo-
ria y patrimo-
nio cultural 
que caracte-
riza a Lagos 

de Moreno.
Durante la 

visita, ambos 
destacaron el 
compromiso 
de preservar 
y promover 
este valioso 
legado cul-
tural. Gonzá-
lez enfatizó 
que, con es-
fuerzo, coor-
dinación y pa-
sión, se logra-
rán grandes 
avances para 
la ciudad, im-

pulsando el 
arte, la histo-
ria y la cultu-
ra local. Este 
encuentro re-
fuerza la de-
terminación 
de las autori-

dades muni-
cipales para 
fortalecer el 
perfil cultu-
ral de Lagos 
de Moreno y 
conver tir la 
en un referen-

te turístico y 
cultural im-
portante pa-
ra la región.

Edgar González y Gerardo Ascencio Edgar González y Gerardo Ascencio 
Recorran Lagos de Moreno para Impulsar Recorran Lagos de Moreno para Impulsar 

su Patrimonio Culturalsu Patrimonio Cultural

GABINETE

Durante la visita, am-Durante la visita, am-
bos destacaron el com-bos destacaron el com-
promiso de preservar y promiso de preservar y 
promover este valioso promover este valioso 

legado cultural.legado cultural.



Frenar el tráfico de 
armas: 

Una medida indispensable 
para la seguridad en México

La insistencia de 
Marcelo Ebrard 
en la lucha con-
tra el tráfico de 
armas no solo es 
pertinente, sino 
fundamental pa-
ra la seguridad en 
México. El flujo in-
controlado de ar-
mamento desde 
Estados Unidos 
ha sido un factor 
clave en el forta-
lecimiento del cri-
men organizado y 
el aumento de la 
violencia. Dete-
nerlo no es una 
opción, es una ne-
cesidad urgente.
Desde su etapa 
como canciller, 
Ebrard ha impul-
sado acciones 
concretas, como 
la demanda con-
tra fabricantes de 
armas en EE.UU., 
buscando que 
asuman su res-

ponsabilidad en 
la crisis de segu-
ridad que enfren-
ta nuestro país. 
La negligencia de 
la industria arma-
mentista estadou-
nidense no pue-
de seguir siendo 
ignorada: la fal-
ta de regulación 
y control permite 
que estas armas 
lleguen a manos 

de grupos crimi-
nales, con con-
secuencias de-
vastadoras pa-
ra miles de fami-
lias mexicanas.
El argumento de 
que el tráfico de 
armas es solo un 
problema de Mé-
xico es una fala-
cia. Las armas no 
se fabrican aquí, 
llegan desde el 

norte, y es por 
ello que la coope-
ración internacio-
nal es clave para 
frenar este flujo 
ilegal. El trabajo 
diplomático de-
be continuar para 
establecer con-
troles más es-
trictos en la ven-
ta y exportación 
de armamento.
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Recientemente, 
el presidente de 
Estados Unidos, 
Donald Trump, 
anunció la impo-
sición de aran-
celes del 25% a 
las importacio-
nes provenien-
tes de México y 
Canadá a partir 
del 1 de febrero, 
argumentando 
preocupaciones 
relacionadas 
con la inmigra-
ción y el tráfico 
de fentanilo en 
las fronteras. 
Este anuncio ha 
generado ner-

viosismo en los 
mercados, pro-
vocando una de-
preciación del 
peso mexicano 
frente al dólar.  
 
En respuesta a 
estas medidas y 
a las tensiones 
comerciales, el 
Banco de Méxi-
co (Banxico) ha 
recortado su ta-
sa de interés de 
referencia en 25 
puntos base, si-
tuándola en 10%. 
Esta decisión 
busca estimu-
lar la economía 

nacional y miti-
gar los posibles 
efectos adver-
sos derivados 
de las políticas 
comerciales es-
tadounidenses.  
 
A nivel global, 
los mercados 
financieros es-
tán experimen-
tando una vola-
tilidad significa-
tiva. La reelec-
ción de Trump 
ha intensificado 
las tensiones 
geopolíticas y 
comerciales , 
especialmente 

en su confron-
tación con Chi-
na. Además, la 
influencia de 
figuras como 
Elon Musk y la 
proliferación 
de criptomone-
das han añadido 
capas de com-
plejidad e in-
certidumbre en 
el panorama fi-
nanciero actual. 

GRUPO MÉXICO PUBLICA

Finanzas Finanzas 
Globales y México Globales y México 

Precip.: 0%
Humedad: 28%
Viento: a 5 km/h

Mayormente 
Soleado
28°

$

Tema Ambiental:Tema Ambiental:
 Avances y Medidas para Mejorar  Avances y Medidas para Mejorar 

En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan 
México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa 
que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares 
en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este 
plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar 
al país como líder en la lucha contra el cambio climático.al país como líder en la lucha contra el cambio climático.
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En un esfuerzo 
por fortalecer la 
transparencia y la 
ética en la función 
pública, el Gobier-
no de Jalisco orga-
nizó la conferen-
cia "El valor de la 
ética del servidor 
público", impar-
tida por el Fiscal 
Especializado en 
Combate a la Co-
rrupción del Esta-
do de Jalisco, Lic. 
Gerardo Ignacio 
de la Cruz Tovar.  

La capacitación, 
dirigida a servi-
dores públicos de 
distintas áreas, 
tiene como obje-
tivo reforzar los 
principios de ho-
nestidad y res-
ponsabilidad en 
el ejercicio del 
servicio público, 
asegurando un 
gobierno íntegro 

y comprometido 
con la ciudadanía.  

Con estas accio-
nes, se reafirma 
el compromiso 
de la administra-
ción estatal por 
construir una ges-
tión pública basa-
da en valores éti-
cos, transparen-
cia y respeto ha-
cia la población.

Gobierno de Jalisco promueve la ética Gobierno de Jalisco promueve la ética 
en la función pública con conferencia en la función pública con conferencia 

del Fiscal Anticorrupción del Fiscal Anticorrupción 

GOBIERNO



Se llevó a cabo 
la instalación 
del Consejo de 
Participación y 
Planeación pa-
ra el Desarrollo 
Municipal (CO-
PPLADEMUN), 
un organismo 
f u n da m e n t a l 
que permite la 
colaboración 
de los sectores 
sociales en la 
creación de pro-
yectos estraté-
gicos para el be-
neficio de toda 
la comunidad.  

Durante la pri-
mera sesión or-
dinaria, se pre-
sentaron temas 
clave como el 
Plan de Trabajo 
para la elabo-
ración del Plan 
Municipal  de 

Desarrollo y Go-
bernanza 2024-
2027, la evalua-
ción de resulta-
dos del PMDyG 
2021-2024, el 
Foro de Opinión 
"Visión de Ciu-
dad" y la valida-
ción de proyec-
tos del Fondo de 
Apor taciones 

para la Infraes-
tructura Social 
(FA IS)  2025.  

Con la partici-
pación activa de 
sus integrantes, 
este consejo for-
talece la planea-
ción municipal, 
asegurando que 
las decisiones 

tomadas impul-
sen el bienestar 
y el crecimien-
to de la cabe-
cera municipal, 
sus delegacio-
nes,  la agen-
cia municipal y 
las rancherías.

GOBIERNO

Instalan en Tepatitlán el COPPLA-Instalan en Tepatitlán el COPPLA-
DEMUN para impulsar el desarrollo DEMUN para impulsar el desarrollo 

municipalmunicipal





La Fonda de Toda 
la Vida se ha ga-
nado el recono-
cimiento por su 
excelente comi-
da y servicio de 
calidad. Este res-
taurante es ideal 
para desayunar o 
comer, ofrecien-
do platillos case-
ros como carne 
en su jugo, chi-
charrón en salsa 
verde y chamorro 
adobado, todo 
servido con ge-
nerosas porcio-
nes y un sabor in-
comparable. Las 
tortillas hechas a 
mano y el café de 
olla son algunos 
de los distintivos 
que hacen de es-
te lugar una ex-
periencia única. 
Los comensales 
disfrutan de un 
ambiente limpio, 
con una atención 
amable y rápida, y 
un espacio acce-
sible para perso-

nas con capacida-
des especiales. 
Los chilaquiles, 
tanto rojos como 
verdes, son alta-
mente recomen-
dados, al igual 

que el cheese-
cake de café con 
leche. Los baños 
del lugar también 
son impecables, 
lo que refleja el 
compromiso de 

la fonda con la ca-
lidad y la limpie-
za. Sin duda, un 
restaurante que 
todos deben vi-
sitar en Arandas.

La Fonda de Toda la VidaLa Fonda de Toda la Vida

¿DÓNDE COMER?



La Dirección de 
Servicios Médi-
cos Municipales 
ofrece consul-
tas nutriciona-
les gratuitas pa-
ra todos los ciu-
dadanos. Esta 
es una excelen-
te oportunidad 
para mejorar tu 
alimentación y 
bienestar con 
la orientación 

de profesiona-
les en el área.  
No dejes pasar 
esta oportuni-
dad para cui-
dar tu salud. 
Para más infor-
mación o para 
agendar tu ci-
ta, comunícate 
al 3919175475.

Consultas nutricionales gratuitas 
disponibles para la población

SALUD



El salón de eventos La Terroja fue 
el escenario de la esperada Entre-
ga de Premios Restauranteros 2024, 
una noche que celebró la excelencia 
culinaria y reunió a los principales 
exponentes de la gastronomía local.  

Con la participación de 38 restau-
rantes, se otorgaron reconocimien-

tos en diversas categorías, desta-
cando el Premio Honorífico al Mé-
rito Restaurantero, que este año 
fue concedido al emblemático 
restaurante Los Gordos, sinónimo 
de calidad y tradición en la región.  

El evento contó con la presencia 
de autoridades municipales, enca-
bezadas por el presidente Miguel 
Ángel Esquivias Esquivias, quien 
resaltó la importancia del sector 
restaurantero en el desarrollo eco-
nómico y cultural de Tepatitlán.  

Más que una premiación, esta celebra-
ción reafirmó el compromiso y esfuerzo 
de quienes hacen de la gastronomía un 
pilar fundamental de la identidad local.

Reconocen a lo mejor de la gastronomía 
en los Premios Restauranteros 2024

EMPRESARIOS



En un esfuerzo 
por posicionar al 
municipio como 
un atractivo para 
el Turismo de Sa-
lud, se llevaron a 
cabo capacitacio-
nes regionales di-
rigidas a odontó-
logos de la zona.  

Las jornadas for-
mativas fueron 
organizadas por 
la empresa TEK-
NODENT RX, en 
colaboración con 
el Gobierno Mu-
nicipal y la Direc-
ción de Turismo 
de Jalostotitlán, 
además de con-
tar con la partici-
pación de DEPÓ-
SITO DENTAL JA-
LOS, EDUCACIÓN 
DENT y Gralta.  

Estas acciones 
tienen como ob-
jetivo fortalecer 
la oferta odonto-
lógica del muni-
cipio, mejorando 

la calidad de los 
servicios y pro-
moviendo Jalos-
totitlán como un 
destino atractivo 
para quienes bus-
can tratamientos 
dentales de alta 
calidad. Con este 
enfoque, se bus-
ca potenciar el 
desarrollo econó-
mico local y me-
jorar la imagen 
de la región en 
el ámbito del Tu-
rismo de Salud.

Jalostotitlán impulsa el Turismo de Jalostotitlán impulsa el Turismo de 
Salud con capacitaciones odontológicas Salud con capacitaciones odontológicas 

regionalesregionales

TURISMO
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DEPORTES

Conoce la fecha y  el lugar donde se Conoce la fecha y  el lugar donde se 
jugará el Super Bowl LX de 2026jugará el Super Bowl LX de 2026



DEPORTES

El piloto mexica-
no Sergio ‘Checo’ 
Pérez ha manifes-
tado su interés 
en competir en la 
mítica carrera de 
las 24 Horas de 
Le Mans en 2025, 
lo que marcaría 

un nuevo desa-
fío en su carrera 
deportiva fuera 
de la Fórmula 1.
De acuerdo con 
fuentes cercanas 
al piloto de Red 
Bull Racing, Pé-
rez ha estado en 

conversaciones 
con equipos de la 
categoría Hyper-
car, la división 
más prestigiosa 
del Campeonato 
Mundial de Re-
sistencia (WEC), 
donde marcas 

como Ferrari, To-
yota y Porsche 
compiten por la 
gloria en la his-
tórica carrera 
de resistencia.

¡Sergio Pérez busca participar en ¡Sergio Pérez busca participar en 
Le Mans en 2025!Le Mans en 2025!



"Correr en Le 
Mans siempre 
ha sido un sueño 
para mí. Es una 
de las carreras 
más icónicas del 
automovilismo y 
una prueba de re-
sistencia, estra-
tegia y trabajo en 
equipo", habría 
comentado Pé-

rez en reuniones 
con su equipo y 
patrocinadores.
Aunque su prio-
ridad sigue sien-
do la Fórmula 1, 
su contrato con 
Red Bull expira a 
finales de 2024, 
lo que abre la 
posibilidad de 
que el mexicano 

explore nuevas 
oportunidades en 
otras competicio-
nes de alto nivel.
La posible incur-
sión de Checo 
Pérez en Le Mans 
seguiría los pasos 
de otros pilotos 
de F1 como Fer-
nando Alonso y 
Nico Hülkenberg, 

quienes lograron 
triunfar en la le-
gendaria prueba 
de resistencia. 
En los próximos 
meses se espe-
ra que el piloto 
tapatío defina su 
futuro y confirme 
si dará el salto 
al WEC en 2025.

DEPORTES



Los Philadel-
phia Eagles 
se  corona -
ron campeo-
nes del Super 
Bowl LIX al 
vencer a los 
Kansas City 
Chiefs  con 
un marcador 
de 40-22. El 
mariscal de 
camp o  Ja -
len Hurts fue 
nombrado Ju-
gador Más Va-
lioso (MVP) 
del partido, 
destacándo-
se con 221 
yardas  aé -
reas y 72 yar-
das por tierra.
La defensa 
de los Eagles 
también jugó 
un papel cru-
cial, limitando 
a los Chiefs a 
solo 23 yar-
das en la pri-
mera mitad y 
registrando 

seis captu-
ras al maris-
cal de cam-
p o  Pa t r ic k 
M a h o m e s .
Este triunfo 
marca el se-
gundo título 
de Super Bowl 
para los Ea-
gles, quienes 
previamente 
ganaron en 
2018. La ciu-
dad de Fila-

delfia celebró 
con entusias-
mo, mientras 
que el equipo 
y su entrena-
dor destaca-
ron el esfuer-
zo colectivo 
que los llevó 
a la victoria. 
" P e r s o n a l -
m e n t e ,  h e 
podido apro-
vechar cada 
experiencia y 

aprender de 
ella. Lo bueno, 
lo malo, todo. 
Usarlo como 
combustible 
para perse-
guir mi propia 
g r a n d e z a", 
dijo Hurts en 
declaracio -
nes a la cade-
na Fox, que 
retransmitió 
el Super Bowl.

"Sé que no po-
dría hacer na-
da de esto sin 
los mucha-
chos que me 
rodean. Tuvi-
mos un grupo 
especial este 
año. Supimos 
aprender del 
pasado", aña-
d i ó  H u r t s , 
elegido MVP 
del partido.

¡Merecido! Jalen Hurts es elegido 
MVP del Super Bowl 2025 tras triunfo 

de los Eagles

DEPORTES



Los Philadelphia 
Eagles conquis-
taron su segun-
do título de Super 
Bowl al derrotar 
a los Kansas Ci-
ty Chiefs con un 
marcador de 40-
22 en el Super 
Bowl LIX, celebra-
do el 9 de febrero 
de 2025 en el Cae-
sars Superdome 
de Nueva Orleans. 
El triunfo impidió 
que los Chiefs lo-
graran un históri-
co tercer campeo-

nato consecutivo. 
El mariscal de cam-
po Jalen Hurts li-
deró a los Eagles 
con 221 yardas y 
tres touchdowns, 
incluyendo un pa-
se de 46 yardas a 
DeVonta Smith. 
La defensa de Fi-
ladelfia fue domi-
nante, registrando 
seis capturas al 
mariscal de cam-
po Patrick Maho-
mes y forzando tr 
pérdidas de balón 
diluyendo dos in-

tercepciones en 
la primera mitad. 
En los minutos 
finales del parti-
do, los recepto-
res A.J. Brown y 
DeVonta Smith 
celebron vertien-
do Gatodde color 
amarillo sobre el 
entrenador en jefe 
Nick Sirianni, una 
tradición que sim-
boliza la victoria 
en el fútbol ameri. 
Este campeonato 
marca el segun-
do título de Super 

Bowl en la histo-
ria de los Eagles, 
quienes previa-
mente ganaron 
en 2018. La ciu-
dad de Filadelfia 
celebró con entu-
siasmo, mientras 
que el equipo y su 
entrenador desta-
caron el esfuerzo 
colectivo que los 
llevó a la victoria. 

Eagles celebra segundo título de Super 
Bowl con Gatorade de color amarillo

DEPORTES



El mexicano 
suma su se-
gunda asis-
t e n c i a  d e 
la  semana 
en la victo-
ria ante Ro-
yal Amberes
El futbolis-
ta mexicano 
César ‘Chino’ 
Huerta con-
tinúa desta-
cando en el 
fútbol belga, 
esta vez con 
una brillante 
asistencia en 
la victoria del 
Anderlecht 
por 2-0 sobre 
el Royal Am-
beres. Con 
e s t e  p a s e 
clave, el ata-
cante sumó 
su segunda 
asistencia de 
la semana, 
consolidán-
dose como 

una pieza im-
portante en 
el esquema 
del equipo.
El encuentro, 
disputado en 
el Lotto Park, 
fue dominado 
por el Ander-
lecht desde el 
inicio. Huerta, 
quien jugó co-
mo extremo, 
mos t ró  su 
explosividad 
por la banda 

y al minuto 63 
asistió con 
precisión a su 
compañero, 
quien definió 
con catego-
ría para am-
pliar la ven-
taja del equi-
po morado.
La actuación 
del exjugador 
de los Pumas 
de la UNAM 
ha generado 
elogios por 

parte de la 
afición y la 
prensa bel-
ga, quienes 
destacan su 
rápida adap-
tación y su 
c a p a c i d a d 
para desequi-
librar en el 
ataque. Con 
este triunfo, 
el Anderlecht 
se mantiene 
en la pelea 
por los prime-

ros lugares 
de la Jupiler 
Pro League.
E l  ‘ C h i n o ’ 
Huerta sigue 
sumando mi-
nutos y pro-
tagonismo en 
el fútbol euro-
peo, demos-
trando que su 
talento puede 
brillar en las li-
gas más com-
p e t i t i v a s .

¡‘Chino’ Huerta da gran asistencia 
en triunfo del Anderlecht!

DEPORTES





El Real Ma-
drid y el Atléti-
co de Madrid 
protagoniza-
ron un vibran-
te Derbi ma-
drileño, pero 
el encuentro 
quedó mar-
cado por la 
controversia 
tras un penal 
sancionado 
en contra del 
equipo 'Me-
rengue' du-

rante la prime-
ra mitad. La 
decisión del 
árbitro gene-
ró una ola de 
reacciones, 
cuestionando 
si el Real Ma-
drid fue per-
judicado por 
el arbitraje.
La jugada en 
cuestión ocu-
rrió al minuto 
30, cuando 
el colegiado 

señaló una 
i n f r a c c i ó n 
dentro  de l 
área tras una 
disputa en-
tre un defen-
sor blanco y 
un atacante 
rojiblanco. A 
pesar de las 
protestas del 
conjunto diri-
gido por Carlo 
Ancelotti, el 
VAR confirmó 
la decisión y 

e l  At lé t ico 
aprovechó la 
oportunidad 
para adelan-
tarse en el 
m a r c a d o r.
El penal de-
sató un deba-
te inmediato 
en redes so-
ciales,  con 
aficionados 
y analistas 
cuestionando 
la rigurosidad 
del criterio ar-

bitral. Mien-
tras algunos 
defendieron 
la marcación, 
otros seña-
laron incon-
sistencias en 
decisiones 
similares a 
lo largo de la 
temporada.
A pesar del 
golpe aními-
co,  el  Real 
Madrid logró 
reaccionar y 
evitar la de-
r ro ta ,  res -
catando un 
empate en el 
Santiago Ber-
nabéu.  Sin 
embargo, la 
polémica so-
bre el arbitraje 
seguirá sien-
do un tema 
de discusión 
en la recta fi-
nal de LaLiga.

¿Arbitraje perjudica al Real Madrid 
con penal en contra del Atlético?

DEPORTES



Aleksandre 
Topuria ,  e l 
prometedor 
luchador his-
pano - geor-
giano, debutó 
con fuerza en 
la UFC al lo-
grar su primer 
triunfo en la 
organización, 
derrotando a 
Colby Thic-
knesse en el 
evento UFC 
312, celebra-
do en Sídney, 
A u s t r a l i a . 
Topuria des-
lumbró a los 
fanáticos con 
un repertorio 
impresionan-
te de habilida-
des que inclu-
yó un suplex 
espectacular 
en el primer 
round, segui-
do de un domi-

nio constante 
durante los 
tres asaltos.
E l  c o m b a -
te comenzó 
con una ener-
gía imparable 
de Topuria, 
quien aprove-
chó su venta-
ja en pie y en 
el suelo para 
controlar a su 
oponente. A 
pesar de los 

intentos de 
Thicknesse 
por frenar el 
ritmo, el de-
butante mos-
tró una impre-
sionante ca-
pacidad para 
evadir los ata-
ques y tomar 
el control de 
la pelea. A lo 
largo de los 
tres rounds, 
Topuria fue 

superior en 
todos los as-
pectos, im-
poniendo su 
agresividad 
y estrategia.
Los jueces 
dictaminaron 
la victoria pa-
ra Aleksan-
dre con tarje-
tas de 30-27, 
lo que refleja 
su dominio 
total sobre el 

octágono. En 
la rueda de 
prensa pos-
terior, Topu-
ria expresó su 
satisfacción 
por la victo-
ria, dejando 
claro que es-
tá listo para 
enfrentar a 
los mejores 
en la división.

Aleksandre Topuria brilla, muestra 
un repertorio brutal y suma su primer 

triunfo en la UFC

DEPORTES



El youtuber 
y boxeador 
Jake Paul ha 
intensificado 
su confronta-
ción con Saúl 
'Canelo' Álva-
rez mediante 
un video en 
el que, acom-
pañado de un 
mariachi, lan-
za insultos 
en español al 
púgil mexica-
no. En la gra-
bación, Paul, 
luciendo un 

s o m b r e r o 
tradicional 
m e x i c a n o , 
baila al ritmo 
de la música 
y se dirige a 
un muñeco 
de troll con 
cabello ro -
jo, diciendo: 
"Canelo, ya 
voy, mi put#".

Este acto se 
produce tras 
la cancela-
ción de una 
posible pelea 

entre ambos, 
luego de que 
Canelo firma-
ra un contra-
to de cuatro 
c o m b a t e s 
con la promo-
tora Riyadh 
Season ,  lo 
que dejó fuera 
una contien-
da con Paul. 
El estadouni-
dense ha ex-
presado su 
descontento 
en redes so-
ciales, acu-

sando a Álva-
rez de evitar 
enfrentarlo y 
de priorizar 
acuerdos lu-
crativos so-
bre desafíos 
deportivos.

La rivalidad 
entre Paul y 
Canelo ha es-
calado en los 
últimos días, 
con intercam-
bios de de-
claraciones 
y provocacio-

nes públicas. 
Mientras Ál-
varez se pre-
para para su 
próxima pe-
lea contra el 
cubano Wi-
lliam Scull en 
mayo, Jake 
Paul conti -
núa buscan-
do oportuni-
dades para 
consolidarse 
en el  mun-
do del boxeo 
profesional.

Jake Paul amenaza a Canelo Álvarez y se Jake Paul amenaza a Canelo Álvarez y se 
burla bailando con mariachi; "Ya voy mi pu..."burla bailando con mariachi; "Ya voy mi pu..."
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Las gigantes del 
streaming, Ama-
zon y Netflix, han 
dado un nuevo 
paso en la indus-
tria del entreteni-
miento al apostar 
por la transmisión 
de deportes en vi-
vo, una estrategia 
que busca com-
petir con las cade-
nas tradicionales 
y atraer a millones 

de espectadores 
en todo el mundo.
Amazon, con su 
servicio Prime Vi-
deo, ya ha consoli-
dado su presencia 
en el deporte con 
la transmisión de 
la Premier League 
inglesa, la NFL 
(Thursday Night 
Football) y even-
tos exclusivos en 
tenis y Fórmula 1. 

Ahora, la compa-
ñía busca expan-
dirse a nuevas li-
gas y mercados, 
negociando dere-
chos de transmi-
sión en países cla-
ve como España, 
México y Brasil.
Por su parte, Net-
flix, que histórica-
mente ha centra-
do su contenido 
en series y pelícu-

las, ha dado sus 
primeros pasos en 
los deportes en vi-
vo con eventos co-
mo la "The Netflix 
Cup", un torneo de 
golf con estrellas 
de la Fórmula 1, y 
la posible adquisi-
ción de derechos 
de la WWE y otras 
ligas de depor-
tes de combate.

Amazon y Netflix apuestan por los 
deportes en vivo y desafían a las 

cadenas tradicionales

DEPORTES



En la Primera 
Reunión Ma-
c r o r e g i o n a l 
"A", celebrada 
en Chihuahua, 
se definieron 
las sedes para 
las eliminato-
rias Regiona-
les y Macro-
regionales de 
21 disciplinas 
deportivas, co-
mo parte de los 
preparativos 

para los Jue-
gos Nacionales 
Conade 2025. 
elsiglodedu -
r a n g o . c o m
Las elimina-
torias Macro 
Regionales se 
llevarán a ca-
bo entre marzo 
y abl de 2025 
en las siguien-
t e s  s e d e s :
San Luis Po-
tos í :  Fú tbo l 

A s o c i a c i ó n
Baja Califor-
nia Sur: Volei-
bol De Playa
Sonora:  Vo -
leibol de Sala
Nuevo León: 
Front ,  Judo, 
Karate, Levan-
tamiento de 
Pesas Luchas 
Asociadas, Te-
nis y Taekwon-
do (Región 2)
Coahuila: Béis-

bol ,  Béisbol 
5,frontón Trin-
quete y Softbol
Tamaul ipas: 
Atio y Triatlón
Baja Califor-
nia: Balonces-
to, Balonces-
to 3x3, Boxeo, 
Handball y Te-
nis de Mesa
Chihuahua: Aje-
drez y Taekwon-
do (Región 1)
La Macro Re-

gión "A" está 
c onfo r mada 
por los estados 
de Baja Califor-
nia, Baja Cali-
fornia Sur, So-
nora, Sinaloa, 
Chihuahua, Du-
rango, Coahui-
la, Nuevo León, 
Tamaul ipas , 
San Luis Poto-
sí y Zacatecas. 

Estas son las sedes para los regionales 
de los Juegos Nacionales Conade 2025

DEPORTES



El tenista ser-
b i o  N o v a k 
Djokovic, de 
37 años, ha in-
formado que 
se encuentra 
"casi al 100%" 
de su recupe-
ración tras la 
lesión en el 
muslo que lo 
obligó a reti-
rarse de las 
semifinales 
del  Abier to 
de Australia 

el 24 de ene-
ro de 2025.
D j o k o v i c , 
quien ostenta 
24 títulos de 
Grand Slam y 
actualmente 
ocupa el sépti-
mo lugar en el 
ranking mun-
dial, expresó 
su optimismo 
respecto a su 
estado físico 
y su prepara-
ción para el 

próximo tor-
neo. "No hay 
más rotura en 
el músculo; 
la lesión ha 
sanado casi 
por completo, 
y estoy pre-
parado para 
nuevos triun-
fos", afirmó.
El serbio tiene 
la intención 
de participar 
en el  Qatar 
Open, que se 

llevará a cabo 
del 17 al 22 
de febrero de 
2025. En este 
torneo, bus-
cará alcanzar 
su centésimo 
título indivi-
dual, un hito 
que lo coloca-
ría junto a Jim-
my Connors y 
Roger Fede-
rer como los 
únicos hom-
bres en la era 

profesional 
en lograrlo.
A pesar de los 
recientes con-
tratiempos fí-
sicos, Djoko-
vic se mantie-
ne confiado en 
su capacidad 
para competir 
al más alto ni-
vel y continuar 
ampliando su 
legado en el 
tenis mundial.

Novak Djokovic asegura estar casi 
recuperado por completo

DEPORTES
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El legendario 
golfista Tiger 
Woods deci-
dió no partici-
par en el Ge-
nesis Invita-
tional, torneo 
que organiza 
y que se lle-
vará a cabo 
esta semana 
en Torrey Pi-
ne California. 
Esta decisión 
se debe al re-
ciente falleci-
miento de su 
madre, Kultida 
Woods, quien 
falleció la se-
mana pasada 
a los 80 años. 
En un comu-
nicado ubica-
do en sus re-
des sociales, 
Wo o d s  e x -
presó: "Tenía 
previsto jugar 
esta semana, 
pero no estoy 
listo. Hice lo 
mejor que pu-

de para prepa-
rarme, sabien-
do que era lo 
que mi madre 
hubiera queri-
do, pero toda-
vía estoy pro-
cesando su 
pérdida"Kulti-
da Woods, de 
origen tailan-
dés, fue una 
figura funda-
mental en la 

vida y carrera 
de Tiger. Des-
de sus prime 
torneos juve-
niles en Cali-
fornia hasta 
sus 15 cam-
peonatos ma-
yores, Kultida 
estuvo pre -
sente, a me-
nudo vistien-
do su visera 
de ala ancha 

y gafas de sol. 
El Génesis In-
vitational, que 
originalmente 
se iba a jugar 
en el Riviera 
Country Club 
eLos Ángeles, 
fue reubicado 
en Torrey Pi-
nes debido a 
los incendios 
forestales en 
la región. El 

torneo, que se 
llevará a cabo 
del 13 al 16 de 
febrero, cuen-
ta con una bol-
sa de premios 
de 20 millones 
de dólares y 
es uno de los 
eventos más 
destacados 
del PGA Tour.

 Tiger Woods renuncia al Genesis 
Invitational tras fallecimiento de su 

madre

DEPORTES



El futbolista 
colombiano 
naturalizado 
mexicano Ju-
lián Quiñones 
reveló en sus 
redes socia-
les las amena-
zas de muer-
te que ha re-
cibido en los 
últimos días, 
tras la recien-
te actuación 
del Club Amé-
rica en la Liga 
MX. A través 
de capturas 
de pantalla, el 
delantero ex-
puso los men-
sajes intimi-
dantes que le 
han enviado 
algunos usua-
rios, generan-
do preocupa-
ción entre sus 
seguidores.
En  una  de 
las capturas 
compartidas 

por Quiñones, 
se puede leer 
un mensaje 
ofensivo que 
dice: "Segu-
ro es un chi-
llaherma...", 
en aparente 
r e fe r e n c ia 
a la afición 
de Chivas, ri-
val histórico 
de l  Amér i -
ca. Además, 
otros mensa-
jes contenían 
amenazas di-

rectas contra 
su vida y agre-
siones racis-
tas, lo que ha 
encendido el 
debate sobre 
la violencia di-
gital en el fút-
bol mexicano.
El atacante 
azulcrema, 
pieza clave 
en el esque-
ma de André 
Jardine, ha si-
do blanco de 
críticas por 

su rendimien-
to en algunos 
encuentros, 
pero esta vez 
decidió alzar 
la voz ante la 
escalada de 
agresiones 
en su contra.
El Club Améri-
ca no ha emi-
tido aún un 
comunicado 
oficial sobre 
la situación, 
pero se es-
pera que la 

directiva to-
me medidas 
para respal-
dar a su juga-
dor. Mientras 
tanto,  Qui -
ñones sigue 
enfocado en 
la competen-
cia, dejando 
claro que las 
amenazas no 
lo intimidarán 
en su camino 
con el equipo.

"Seguro es un chillaherma...": Julián 
Quiñones expone amenazas de muerte 

en redes sociales

DEPORTES



El Liverpool 
vivió una de 
las mayores 
sorpresas de 
la temporada 
tras ser elimi-
nado en la FA 
Cup por el Ply-
mouth Argyle, 
equipo de la 
Championship 
(segunda divi-
sión inglesa), 
que logró una 
histórica vic-
toria en casa 
con un mar-
cador de 2-1.
El partido, dis-
putado en el 
Home Park , 
vio a los loca-
les plantarse 
con valentía 
ante un Liver-
pool que, pese 
a presentar al-
gunas rotacio-
nes, contaba 
con figuras cla-
ve en el once 
inicial. Sin em-

bargo, el Ply-
mouth Argyle 
aprovechó su 
oportunidad y 
abrió el marca-
dor en la prime-
ra mitad con 
un gol tras un 
error defensivo 
de los 'Reds'.
Liverpool re-
accionó en la 
segunda mitad 
y logró empa-

tar con un tan-
to de Darwin 
Núñez, pero la 
euforia duró 
poco. En los 
minutos fina-
les, el Plymou-
th sentenció 
la eliminatoria 
con un contra-
golpe letal que 
dejó sin opcio-
nes al arque-
ro Caoimhín 

K e l l e h e r .
La derrota de-
ja al equipo de 
Jürgen Klopp 
fuera del tor-
neo más anti-
guo del mun-
do, en un gol-
pe inesperado 
para sus as-
piraciones en 
la temporada. 
Mientras que 
el Plymouth 

Argyle celebra 
una de las vic-
torias más im-
portantes de 
su historia, el 
Liverpool de-
berá enfocar 
sus esfuerzos 
en la Premier 
League y la Eu-
ropa League.

Liverpool sufre una sorpresiva eliminación Liverpool sufre una sorpresiva eliminación 
en la FA Cup ante Plymouth Argyleen la FA Cup ante Plymouth Argyle

DEPORTES



El histórico exdirec-
tor de la Fórmula 1, 
Bernie Ecclestone, 
ha lanzado una ad-
vertencia a Ferra-
ri sobre la llegada 
de Lewis Hamilton 
para la temporada 
2025, asegurando 
que el siete veces 
campeón del mun-
do no durará más 
de dos años en la 
escudería italiana.
En declaraciones a 
medios británicos, 
Ecclestone expre-
só sus dudas sobre 
la motivación a lar-

go plazo de Hamil-
ton, quien dejó Mer-
cedes para firmar 
un contrato con 
Ferrari en busca 
de su octavo títu-
lo mundial. "Lewis 
sigue siendo rápi-
do, pero no creo 
que tenga la pa-
ciencia para adap-
tarse a un equipo 
con tanta presión 
como Ferrari. No 
lo veo ahí más de 
dos temporadas", 
comentó el exdi-
rectivo de 93 años.
Hamilton, de 39 

años, se unirá a la 
Scuderia con la mi-
sión de devolverle 
la gloria en la Fór-
mula 1, una tarea 
que no será senci-
lla, considerando 
que Ferrari no ga-
na un campeonato 
de pilotos desde 
2007 con Kimi Räi-
kkönen. Sin embar-
go, el británico ha 
expresado su con-
fianza en el pro-
yecto liderado por 
Frédéric Vasseur.
Las declaraciones 
de Ecclestone han 

generado debate 
en el paddock, ya 
que muchos con-
sideran que Ha-
milton aún tiene la 
capacidad de com-
petir al más alto ni-
vel. Con su debut 
en rojo programa-
do para 2025, el 
tiempo dirá si el 
británico puede 
desafiar las expec-
tativas y extender 
su legado en la F1.

Bernie Ecclestone advierte a Ferrari: 
"Hamilton no durará más de dos años"

DEPORTES



Tras conquis-
tar su segun-
do título de 
Super Bowl al 
vencer a los 
Kansas City 
Chiefs ,  los 
Philadelphia 
Eagles se pre-
paran para 
defender su 
campeonato 
en la próxi-
ma tempora-
da de la NFL, 
que culmina-
rá con el Su-
per Bowl LX. 
Este evento 
está progra-
mado para 
el domingo 
8 de febrero 
de 2026 y se 
llevará a ca-
bo en el Levi's 
Stadium, ubi-
cado en San-
ta Clara, Cali-
fornia. Será la 
segunda oca-

sión en que 
este estadio, 
inaugurado 
en 2014 y ho-
gar de los San 
F r a n c i s c o 
49ers, alber-
gue un Super 
Bowl; la pri-
mera fue en 
2016 durante 
la edición 50.

El Levi's Sta-

dium cuen-
ta con una 
c a p a c i d a d 
para 72,864 
espectado-
res y ha sido 
escenario de 
eventos de-
portivos de 
alto perfil, in-
cluyendo par-
tidos de la Co-
pa América y 
la Copa Oro de 

la Concacaf. 
La NFL se -
leccionó este 
recinto para 
la edición LX 
debido a su 
infraestruc-
tura de cla-
se mundial y 
la experien-
cia previa en 
la organiza-
ción de even-
tos de gran 

m a g n i t u d .

Con miras a la 
próxima tem-
porada, los 
Eagles busca-
rán mantener 
su dominio en 
la Conferen-
cia Nacional 
y llegar nue-
vamente al 
juego por el 
campeonato.

Conoce la fecha y  el lugar donde se Conoce la fecha y  el lugar donde se 
jugará el Super Bowl LX de 2026jugará el Super Bowl LX de 2026

DEPORTES



La Organiza-
ción de los 
Estados Ame-
ricanos (OEA) 
anunció que 
t o m a r á  e n 
cuenta las de-
nuncias pre-
sentadas por 
varios candi-
datos respec-
to a una pre-
sunta infrac-
ción electoral 
cometida por 
el presidente 
de Ecuador, 
Daniel Noboa, 
en el marco 
de su candi-
datura a la 
reelección.
El jefe de la mi-
sión de obser-
vación electo-
ral de la OEA, 
el excanciller 
chileno He-
raldo Muñoz, 
confirmó que 
el organismo 
ha recibido 
quejas forma-

les de distin-
tos conten-
dientes, quie-
nes acusan a 
Noboa de ha-
ber violado las 
normativas 
electorales al 
no solicitar li-
cencia en su 
cargo durante 
la campaña. 
Esta situación 
ha generado 
c u e s t i o n a -
mientos so-
bre la equidad 

del proceso y 
el uso de re-
cursos esta-
tales en be-
neficio de su 
candidatura.
Entre los de-
nunciantes se 
encuentra la 
vicepresiden-
ta Verónica 
Abad, quien 
ha expresado 
su rechazo a 
la forma en 
que Noboa ha 
manejado su 

campaña des-
de el poder. 
Otros actores 
políticos han 
señalado que 
la falta de se-
paración entre 
el Ejecutivo y 
su aspiración 
a la reelección 
podría haber 
afectado la 
transparen-
cia electoral.
A pesar de es-
tas acusacio-
nes, el Con-

sejo Nacio -
nal Electoral 
(CNE) ha ase-
gurado que el 
proceso se lle-
vó a cabo con 
normalidad, 
sin irregulari-
dades graves 
que afecten 
la validez de 
los comicios.

INTERNACIONAL

OEA evaluará denuncias de 
candidatos por presunta infracción 

electoral de Daniel Noboa





Oracle ha im-
plementado 
una  nu eva 
solución ba-
sada en inte-
ligencia artifi-
cial (IA) para 
agilizar la ge-
neración de 
cotizaciones 
de productos 
y servicios, 
reduciendo 
significativa-
mente el tiem-
po y esfuerzo 
requerido en 
estas tareas. 
La tecnolo-
g í a  b u s c a 
automatizar 
procesos te-
diosos y op-
timizar la efi-
ciencia den-
tro de las em-
presas que 

utilizan sus 
plataformas.
El sistema de 
IA, integra-
do en el Ora-
cle Cloud In-
frastructure 
(OCI), analiza 
datos en tiem-
po real, consi-
derando fac-
tores como 
costos, dis-
ponibilidad 
de productos 

y condiciones 
del mercado. 
Esto permite 
que las em-
presas gene-
ren cotizacio-
nes precisas 
en segundos, 
eliminando 
la necesidad 
de cálculos 
m a n u a l e s 
y reducien-
do errores.
"Nuestro ob-

jetivo es per-
mitir que las 
empresas se 
enfoquen en 
la estrategia 
y la toma de 
decisiones, 
mientras la IA 
se encarga de 
las tareas re-
petitivas", ex-
plicó un por-
tavoz de Ora-
cle. Además, 
el uso de es-

ta tecnología 
también me-
jora la perso-
nalización de 
las cotizacio-
nes, ajustan-
do precios y 
condiciones 
según las ne-
cesidades de 
cada cliente.

Oracle reduce tareas tediosas: IA 
ayuda a dar cotizaciones sobre 

productos

INTERNACIONAL



INTERNACIONAL

Las recien-
tes medidas 
arancelarias 
impulsadas 
por el expre-
sidente Do-
nald Trump 
han genera-
do un fuerte 
impacto en 
las empresas 
de comercio 
electrónico 
chinas que 
o p e r a n  e n 
Estados Uni-
dos, siendo 
Shein la más 
afectada en 
comparación 
con  Temu.
E l  p lan  de 
Trump inclu-
ye un arancel 
del 10% sobre 
todas las im-
portaciones 
procedentes 
de China, ade-
más de la eli-
minación de 
la exención 

arancelaria 
para paque-
tes de menos 
de 800 dóla-
res, conoci-
da como "de 
minimis". Es-
to afecta di-
rectamente 
a Shein, cu-
ya estrategia 
de negocio 
se basa en el 
envío directo 
de productos 
desde fábri-
cas en China 

hasta consu-
midores esta-
dounidenses, 
aprovechan-
do esta exen-
ción para evi-
tar aranceles.
Te m u ,  p o r 
otro lado, ha 
desarrollado 
una red de 
a lmacenes 
y centros de 
distribución 
en EE.UU., lo 
que le permite 
mantener in-

ventario den-
tro del país y 
reducir la de-
pendencia de 
importacio-
nes directas. 
Aunque la pla-
taforma tam-
bién enfrenta-
rá costos adi-
cionales, su 
modelo logís-
tico le otorga 
una ventaja 
competitiva 
sobre Shein.
Los cambios 

han provoca-
do preocu-
pación entre 
los  consu -
midores, ya 
que podrían 
traducirse en 
un aumento 
de precios y 
tiempos de 
entrega más 
l a r g o s  e n 
ambas pla-
t a f o r m a s . 

Tras aranceles de Trump, Shein será 
más afectada que Temu



Los cantan-
tes Evaluna 
Montaner y 
Camilo cele-
bran su quin-
to aniversario 
de matrimo-
nio, consoli-
dándose co-
mo una de las 
parejas más 
queridas en 
la música la-
tina. A través 
de sus redes 
sociales, am-
bos artistas 
compar tie -
ron emotivos 
mensajes y 
fotos inédi-

tas de su re-
lación, recor-
d a n d o  l o s 
m o m e n t o s 
más especia-
les que han 
vivido juntos.
Evaluna, hija 
del reconoci-
do cantante 
Ricardo Mon-
taner, publi-
có una serie 
de imágenes 
en su cuenta 
de Instagram 
j u n t o  c o n 
un mensaje 
dedicado a 
su esposo: 
"Cinco años 

de amor, de 
aventuras, de 
aprendizaje y 
de crecer jun-
tos. Eres mi 
mejor amigo y 
mi compañe-
ro de vida. Te 
amo, Camilo".
Por su parte, 
el intérprete 
de "Vida de 
R ico"  tam -
bién compar-
tió una publi-
cación en la 
que expresó 
su amor por 
Evaluna: "Cin-
co años casa-
dos y cada día 

más enamo-
rado. Gracias 
por ser mi ho-
gar, mi alegría 
y la mamá de 
nuestra her-
mosa fami-
lia", haciendo 
referencia a 
su hija Índi-
go, quien na-
ció en 2022.
Desde  que 
contrajeron 
matrimonio 
en febrero de 
2020, la pa-
reja ha man-
tenido una 
relación muy 
cercana con 

sus seguido-
res, compar-
tiendo cada 
etapa de su 
vida juntos. 
Su amor ha si-
do plasmado 
en diversas 
canciones y 
colaboracio-
nes musica-
les, convir-
tiéndolos en 
un referente 
del  roman-
t ic ismo en 
la industria.

Evaluna y Camilo celebran cinco años de Evaluna y Camilo celebran cinco años de 
matrimonio con emotivo mensajematrimonio con emotivo mensaje

ESPECTÁCULO



La disputa entre 
Shakira y Gerard 
Piqué por la cus-
todia de sus hijos, 
Milan y Sasha, si-
gue generando 
tensiones. Según 
reportes recien-
tes, el exfutbolista 
del FC Barcelona 
busca renego -
ciar los términos 
del acuerdo para 
poder pasar más 
tiempo con los 
niños, sin embar-
go, la cantante 
colombiana ha 

decidido mante-
ner los términos 
pactados tras su 
mudanza a Miami.
Desde su separa-
ción en 2022, la 
expareja acordó 
que los hijos vivi-
rían con Shakira 
en Estados Uni-
dos, mientras que 
Piqué tendría de-
recho a visitarlos 
10 días al mes. Sin 
embargo, fuentes 
cercanas indican 
que el  exjuga-
dor no ha podido 

cumplir con la fre-
cuencia estipula-
da debido a sus 
compromisos en 
España, donde 
administra su em-
presa Kosmos y 
mantiene su vida 
personal junto a 
Clara Chía Martí.
Ante esta situa-
ción, Piqué ha 
solicitado mayor 
flexibilidad en el 
régimen de visi-
tas para reducir 
la frecuencia de 
sus viajes y poder 

estar con sus hi-
jos en España por 
períodos más lar-
gos. No obstante, 
Shakira se ha ne-
gado a modificar 
el acuerdo, argu-
mentando que el 
bienestar y esta-
bilidad de Milan y 
Sasha deben ser la 
prioridad, evitan-
do que estén en un 
cambio constan-
te entre países.

ESPECTÁCULO

Shakira frena las intenciones de Piqué 
de pasar más tiempo con sus hijos



El arroyo Sa-
randí, ubica-
do en el par-
tido de Ave-
llaneda, en 
la provincia 
de  Buenos 
Aires,  des-
pertó la pre-
ocupación de 
los vecinos 
luego de que 
sus aguas se 
tiñeran de un 
intenso color 
rojo,  gene -
rando alar-
ma e indig-

nación en la 
comunidad.
Según tes -
timonios de 
residentes, el 
fenómeno co-
menzó a ob-
servarse en 
la mañana del 
jueves, cuan-
do el agua ad-
quirió un tono 
rojizo poco 
habitual. De 
inme dia to , 
comenzaron 
las  sospe -
chas sobre un 

posible verti-
do de sustan-
cias quími-
cas por parte 
de industrias 
cercanas, en-
tre ellas cur-
t iembres y 
fábricas tex-
tiles que ope-
ran en la zona.
Las autorida-
des locales, 
en conjunto 
con el Minis-
terio de Am-
biente de la 
Provincia de 

Buenos Aires, 
han tomado 
muestras del 
agua para de-
terminar las 
causas del 
cambio  de 
color. Las pri-
meras hipóte-
sis apuntan a 
la presencia 
de anilina, un 
compuesto 
químico uti-
lizado en la 
industria tex-
til, que podría 
haber  sido 

desechado 
sin el debido 
tratamiento.
"Hoy el agua 
está roja, pe-
ro otras ve-
ces ha esta-
do gris, ver-
de o incluso 
con espuma. 
Esto no es 
nuevo, pero 
nadie hace 
nada", denun-
ció María Du-
comls, vecina 
de la zona.

Río en Buenos Aires se tiñe de 
rojo: la posible causa provoca 

indignación en la zona

DEPORTESTRENDING



El esperado Suzu-
ki Jimny de cinco 
puertas finalmen-
te ha llegado al 
mercado japonés, 
ofreciendo más 
espacio y comodi-
dad sin sacrificar 
su ADN todoterre-
no. Esta nueva va-
riante, que debutó 
en India en 2023, 
mantiene el dise-
ño robusto y la ca-
pacidad off-road 
del modelo origi-

nal, pero con una 
carrocería más 
larga que mejora 
su funcionalidad.
El Jimny de cinco 
puertas mide 3.98 
metros de largo, 
lo que representa 
un aumento sig-
nificativo respec-
to a la versión de 
tres puertas. Es-
te incremento se 
traduce en un ma-
yor espacio para 
los pasajeros tra-

seros y un male-
tero más amplio, 
convirtiéndolo en 
una opción más 
versátil tanto pa-
ra la ciudad como 
para la aventura.
Bajo el capó, man-
tiene su confiable 
motor 1.5 litros de 
cuatro cilindros 
con opciones de 
transmisión ma-
nual y automática, 
junto con el sis-
tema de tracción 

integral ALLGRIP 
PRO, que garanti-
za un desempeño 
excepcional en 
terrenos difíciles. 
Además, incor-
pora tecnología 
de asistencia a 
la conducción y 
una mejor inso-
norización para 
mayor confort.

El Suzuki Jimny de cinco puertas 
llega a Japón con más espacio y el 

mismo espíritu todoterreno

AUTOS
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E l  n u e v o 
Vanwall Van-
derwell ha si-
do presentado 
como una de 
las opciones 
más exclusi-
vas y deporti-
vas dentro del 
mercado de 
los SUV eléc-
tricos de lujo. 
Basado en la 
p l a t a f o r m a 
del Hyundai 
Ioniq 5, este 
modelo lleva 
el rendimien-
to, la tecnolo-

gía y el diseño 
a otro nivel, 
ofreciendo una 
exper iencia 
que combina 
deportividad y 
refinamiento.
El Vanderwell, 
desarrollado 
por Vanwall, 
una marca con 
raíces en la his-
toria de la Fór-
mula 1, cuenta 
con un siste-
ma de propul-
sión mejorado 
que supera los 
580 caballos 

de fuerza, per-
mitiendo una 
aceleración 
impresionan-
te. Su diseño 
exterior resalta 
con líneas ae-
rodinámicas, 
una parrilla ce-
rrada futurista 
y detalles en 
fibra de car-
bono que real-
zan su carác-
ter agresivo.
En el interior, 
el SUV eléctri-
co ofrece ma-
teriales pre-

mium, asien-
tos deportivos 
y un avanzado 
sistema de in-
foentreteni -
miento con una 
pantalla curva 
envolvente. 
Además, inclu-
ye tecnología 
de asistencia 
a la conduc-
ción de última 
generación y 
una autonomía 
que se estima 
en más de 500 
km por carga.
Con este lan-

z a m i e n t o , 
Vanwall entra 
con fuerza en 
el segmento de 
los SUV eléctri-
cos de lujo, ri-
valizando con 
modelos como 
el Tesla Model 
X y el  BMW 
iX, pero con 
una identidad 
marcada por 
el legado de la 
competición.

Vanwall Vanderwell: un súper Ioniq 5 
con gran deportividad y lujo


